



Elaboran nuevo dictamen para acotar al TEPJF

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados integró un grupo de trabajo encargado de revisar la redacción del dictamen para acotar las facultades del TEPJF y presentar en las próximas horas un nuevo anteproyecto.

Tras la rebelión de 90 diputados que amagaron votar contra la reforma constitucional, por considerar que violenta los derechos político-electorales de grupos vulnerables, el líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier, confirmó que los legisladores confeccionan el nuevo documento para discutirlo y votarlo en la Comisión de Puntos Constitucionales.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APuGveqKledPKn8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214016&parId=75F18D3264FEE48F%213962&o=OneUp>